

2024年 8月 26日

北浦への通水についての質問状

茨城県知事 様

NPO 法人霞ヶ浦アカデミー  
理事長 荒井 一美

霞ヶ浦導水事業に関連しての北浦への通水について、県議会において杉田議員より質問があり、県は意見を国に伝えると答弁しました。私たちは、霞ヶ浦導水事業は多額の費用を必要とするにもかかわらずその効果が疑わしいことから中止すべきと考えています。北浦への通水について、県の見解をお答えください。

1. 国に意見を伝えましたか。まだの場合、伝える予定はありますか。
2. 伝えた、あるいは伝える際の、相手の部署はどこですか。
3. 伝えた、あるいは伝える内容は何ですか。
4. 県は北浦への通水が必要と考えていますか。
5. 北浦への通水の浄化効果と費用はどの程度と見積もっていますか。

以上について、2024年 9月 12日までに文書にてご回答ください。

連絡先：NPO 法人霞ヶ浦アカデミー  
〒311-3505 茨城県行方市浜 370 番地 1  
[kasumigaura.academy@gmail.com](mailto:kasumigaura.academy@gmail.com)